



NOTA DE PRENSA
PRESS RELEASE

03/11/2025

Movistar otorgará becas a estudiantes de la Universidad Monteávila

Caracas, 3 de noviembre de 2025. La Universidad Monteávila (UMA) recibió en sus nuevas instalaciones a parte de la directiva de Movistar. Durante el encuentro la empresa de telecomunicaciones anunció su apoyo al Programa de Becas y Ayudas Económicas dirigido a los estudiantes de la Escuela de Ingeniería para el período académico 2026.

“Nuestro compromiso es conectar con los jóvenes y construir futuro. Para nosotros, invertir en educación es la mejor forma de contribuir con el desarrollo y la inclusión en el país. Por eso, esta alianza con la UMA tiene varios propósitos: buscamos impulsar carreras y las competencias del nuevo mercado laboral, así como acompañar a los estudiantes en todo su trayecto, desde las aulas hasta su primera experiencia profesional con nosotros a través de nuestro programa de pasantías, ampliando de esta manera, las oportunidades profesionales”. señaló Maribel Meneses, directora de Personas de Movistar.

Guillermo Fariñas, rector de la Universidad Monteávila, resaltó la visión compartida y la importancia estratégica de este acuerdo. “Creemos en el poder de las alianzas para ampliar nuestro alcance y fortalecer la formación de los futuros líderes del país. Por ello, valoramos esta visita de la directiva de Movistar, donde constatamos que compartimos el mismo propósito: transformar vidas y generar un impacto positivo en la sociedad. Agradecemos la confianza depositada en nuestro proyecto educativo; estamos seguros de que hoy sentamos las bases de una futura colaboración que traerá grandes beneficios a nuestra comunidad estudiantil”

Este compromiso también contempla transferencia de conocimiento con la participación de profesionales de la empresa, a través del programa Movistar va la U, con el que aportarán su experiencia mediante iniciativas académicas para conectar a los estudiantes con las competencias del futuro y los retos del mercado laboral. Como primera actividad del programa, José Riera, gerente de Ingeniería Especializada de Movistar, presentó la conferencia "El Código Cero: Ingeniería para imaginar el mundo".

Desde este año, ambas organizaciones se encuentran trabajando, a través de Fundación Telefónica Movistar, en iniciativas vinculadas con la educación dirigidas a la comunidad docente y estudiantil.